
   
 

今年の意見発表会について 
 

今年の意見発表会は、新型コロナウイルス感染拡大に配慮し、実施できませんでした。 

そこで、農場⾧、学科⾧の書類審査により選考を行いました。 
 

生物生産科３年 

渡部 真羽 
連作障害と自然環境の関りについて 

園芸福祉科２年 

島津 遥 
置農に入学して思うこと 

食料環境科 3 年 

髙橋 海音 
デラウェアを守り抜く 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

のḘく通信 令和 2 年 

12 月 11 日発行 

第 7 号 

農業クラブ事務局 

この度選ばれた 3 名の皆さん、おめでとうございます。今年は

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から校内大会を中止

しました。これにより、選ばれた皆さんがどのような原稿だっ

たのか分からないと思います。3 名の原稿は、拓道に掲載され

ます。是非 3 名の意見、考えを拓道でご確認下さい。 

来月 1 月 16 日（土）に第 3 回置農ファンクラブを実施します。 

内容は、もちつきと花のブックマーク作りを予定しています。 

感染防止対策を徹底し、運営していきます。 


